



Einladung zum Themenabend

Einführung in die Regulierung der Internationalen Seeschifffahrt

Damit alle gleichberechtigt, sicher und umweltschonend sowohl die Küstengewässer wie auch die Ozeane nutzen können, und das Prinzip der «Freien Seeschifffahrt» erhalten bleibt, braucht es das Zusammenspiel zwischen internationalen, völkerrechtlichen Konventionen, dem Seerecht der Küstenstaaten und dem nationalen Seerecht der Flaggenstaaten. Die Regulierungsdichte hat hierbei in den letzten Jahren zugenommen und wird sich auch in Zukunft noch weiterentwickeln. Sofern sich die Schweiz weiterhin mit eigener Flagge zur See an der Freien Seeschifffahrt beteiligen möchte, wird sie diese Entwicklungen berücksichtigen müssen. Themen wie Maritime Strategie, Tonnagesteuer und Reform des Seeschifffahrtsgesetzes sind deshalb auch aktuelle Themen für die Schweiz.

Für aktive, passive oder zukünftige Teilhaber am Hochseeyachtsport gibt dieser Themenabend die Möglichkeit sich einen Gesamtüberblick über die Regulierung der Seeschifffahrt aus der Sicht eines Binnenstaates zu verschaffen.

Thomas Husemann ist als Vertreter der Yachteigner an zahlreichen Diskussionen und Konsultationen mit Branchenvertretern und Behörden zu diesem Thema beteiligt. Er wird die Einführung in dieses Thema präsentieren und von seinen Gesprächen berichten.

Der Anlass findet am **Dienstag, 29. Oktober 2024, um 19 Uhr** in der Brasserie LIPP im «Salle Montparnasse» an der Uraniastrasse 9, 8001 Zürich statt.

Direkt in der Urania Sternwarte neben dem Parkhaus Urania liegt die Brasserie LIPP. Der Hauptbahnhof Zürich ist in wenigen Minuten zu Fuss zu erreichen. Im Anschluss an das Referat besteht die Gelegenheit zu gemütlichem Beisammensein bei Speis und Trank in der Brasserie LIPP oder im The Lion Pub.

Ich freue mich auf das zahlreiche Erscheinen und grüsse freundlichst

Martin Gusset